



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

La Voix Anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans



Mel : npa45@sfr.fr

Site : npa45.org

Instagram : @npa.orléans Facebook : NPA Orléans 45



Orléans 05/03/2024

Le capitalisme nous mène à la ruine !

MOBILISATION POUR L'AUGMENTATION DES SALAIRES

Pour des Négociations Annuelles Obligatoires par le haut !

De nombreuses entreprises entrent dans le cycle des Négociations Annuelles Obligatoires (NAO). Au mieux dans les entreprises qui font des super profits comme chez Peugeot, Renault, etc. le patronat propose autour de 4% à 5%.

Pour bon nombre d'entreprises, il en sera autrement, prévient le patron des patrons : «Tout le monde ne pourra pas faire 4% ou 5%», donc cela sera moins.

Alors que d'autres NAO s'ouvrent prochainement, les salarié-e-s sont prévenu-e-s., une fois plus les augmentations seront en dessous du taux d'inflation, une année de plus où nous perdons du pouvoir d'achat.

Le gouvernement attaque, une nouvelle fois, notre pouvoir d'achat !

Le gouvernement vient d'annoncer la fin du «bouclier tarifaire» et donc une augmentation de 10% des taxes concernant notre facture d'électricité et il nous prévient que cela va continuer.

Maintenant, il annonce une augmentation de 10% du gaz, le prétexte les usagers ont peu consommé.

La consommation est en baisse, depuis plusieurs années et c'est même accélérée, tout devrait aller pour le mieux, mais non vous avez fait trop d'efforts de sobriété. D'habitude, on nous dit que les prix augmentent avec la demande.

Là, c'est l'inverse. Les lois de l'économie capitaliste sont bien faites : quoi qu'il se passe, c'est aux consommateurs de payer et cette vertu est récompensée par une hausse de 10%, tout ça pour les caisses des grands groupes gaziers.

L'électricité, le gaz, comme l'eau, ne sont pas des marchandises comme les autres, ceux sont des biens vitaux de première nécessité et ils doivent rester accessible à tous.

Pour de bonnes NAO préparons la pression et la lutte !

Car cela ne tombera tout seul, il va falloir construire un rapport de force, montrer notre détermination et faire entendre aux patrons que les demandes des syndicats doivent être satisfaites, sinon nous irons à la lutte. Le premier ministre, disons le caniche à Macron, fustigeant la grève des contrôleurs de la SNCF, déclare que « la grève est un droit, mais le travail un devoir ». **Nous**

lui retoquons que « la grève est un devoir, et le travail un droit » et vive les grèves.

Partout dans le pays, les salariés se mobilisent pour obtenir de meilleure NAO. Ils nous montrent la voie à suivre face aux patrons et au gouvernement, **la grève pour ne pas perdre du pouvoir d'achat.**

Et si cela ne suffit pas, car la revendication de ne pas perdre du pouvoir d'achat est générale, chez Deret, Leroy Somer, Amazon, Brandt, Dior, etc.

C'est tous ensemble qu'il va falloir se mobiliser.

**400€ pour tous ;
pas de salaires en dessous de 2000€!**





NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE



La Voix Anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans

Mel : npa45@sfr.fr

Site : npa45.org

Instagram : [@npa.orléans](https://www.instagram.com/@npa.orléans) Facebook : **NPA Orléans 45**



Le 8 mars n'est ni la fête de la femme, ni la fête des mères ou encore moins la Saint-Valentin

C'est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes, une journée de grève féministe de toutes et tous pour revendiquer et gagner l'égalité réelle au travail et dans la vie.

C'est aussi une journée de solidarité avec les femmes du monde entier et de lutte contre les idées d'extrême droite sexistes et patriarcales.

Toujours un quart en moins

Dans toutes les entreprises et administrations où elles sont présentes, les femmes subissent des inégalités de carrière et de revenus, avec un impact supplémentaire de la maternité, sur le déroulement de leur carrière.

De plus, les tâches domestiques et familiales leur incombent toujours, les violences sexistes, sexuelles et les féminicides, 94 pour l'année 2023 en France, persistent.

UnJourSansNous

Le 8 mars prochain, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, les organisations syndicales et féministes, en France et à travers la planète, appellent à une grève féministe afin de rendre visible ce que serait **un jour sans femmes au travail**.

Car un travailleur sur deux est une travailleuse et elles sont jusqu'à neuf sur dix dans de nombreux secteurs et métiers à prédominance féminine, **si elles s'arrêtent, tout s'arrête !**

Crèches, écoles, hôpitaux, Ehpad, commerces et services... fermés. Mais aussi dans le logistique, l'imprimerie, l'automobile, etc. **L'économie serait de fait totalement à l'arrêt !**

A Orléans aussi

Dans l'unité la plus large le 8 Mars se fera entendre dans les rues d'Orléans, par des manifestations et animations revendicatives et de luttes.

10h30 : Rassemblement puis manifestation - Place de Gaulle

12h : Barbecue pour tous les goûts

14h - 18h : Animations et stands (place de Gaulle), 18h : Apéro féministe

20h30 : Ciné-débat autour du film «Il reste encore demain» - Cinéma des Carmes



Manifestation de solidarité avec la Palestine Samedi, à 15h, place de Gaulle

Depuis cinq mois maintenant, l'armée israélienne organise méthodiquement la destruction des hôpitaux, des centres de soins, qu'elle bloque délibérément l'entrée de l'aide humanitaire à Gaza. La famine et les épidémies vont tuer des milliers de personnes dans les jours qui viennent ! Plus que les massacres et que les bombes qui s'abattent toujours sur les Palestiniennes à Gaza.

Après avoir imposé à la population de ce déplacer dans le sud à Rafah, l'armée israélienne prépare une intervention terrestre sur cette ville surpeuplée. **C'est un crime de guerre ignoble qui se prépare !**

Imposer le cessez-le-feu

Et Israël détruit tout, à coups de bombes, de tanks et de bulldozers. L'armée israélienne est tellement ivre de violence qu'elle abat tout sur son passage. Ce n'est pas une guerre que mène Israël, mais une campagne d'extermination !

Il faut l'arrêter maintenant. Il faut imposer le cessez-le-feu à Israël maintenant !

Il est temps de mettre fin à l'apartheid, à la colonisation et à l'oppression de tous les Palestiniens qu'ils vivent à Gaza, en Cisjordanie ou dans les frontières d'Israël. La lutte pour la Palestine est une lutte pour le droit, pour la justice et pour l'humanité.

Palestine vivra, Palestine vaincra !

Nous allons continuer à manifester tant que les bombes pleuvront sur Gaza, tant que la France et l'Europe ne cesseront d'être complice de ce massacre. Personne ne nous empêchera de crier notre colère devant ce génocide en cours et personne ne nous empêchera de crier notre solidarité avec le peuple palestinien ! **Palestine vivra, Palestine vaincra !**